



Sensibilité politique

REÇU
Par Magda Santos, 12:02, 29/06/2023

Luxembourg, le 29 juin 2023

Concerne: Demande d'une heure d'actualité au sujet des placements d' enfants

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 84 du Règlement de la Chambre des Députés, nous demandons par la présente la tenue d'une heure d'actualité au sujet des placements d' enfants.

Le Luxembourg continue à placer beaucoup d' enfants. Le Luxembourg continue également à placer beaucoup d' enfants dans des foyers alors que le gouvernement déclare lui-même vouloir prioriser les familles d' accueil. En cause est un manque de familles d' accueil. Aussi, il y aurait régulièrement des placements provisoires dans la pédo-psychiatrie, lieu souvent non adapté pour les enfants placés.

Suite à mes questions parlementaires et des réponses ministérielles qui engendrent de nouvelles questions, notre sensibilité politique voudrait discuter sur ces problématiques cruciales pour le bien-être de l' enfant lors d'une heure d'actualité à la Chambre des Députés.

Avec nos salutations respectueuses,

Nathalie Oberweis

Députée

Myriam Cecchetti

Députée